
第２回 学校運営協議会 議事録 

（令和７年６月１２日 委員６名・事務局１名、担当アドバイザー1名参加） 

 

１ 開会の言葉 

 

２ 校長挨拶 

(1)運動会について 

  ・暑すぎない曇り空のもと、予定通り実施することができた。 

  ・プログラムの変更の件では混乱を招いてしまったが、子どもたちの安全第一で行うことができ、円 

滑に進められた。 

  ・準備や片付けでは、地域や保護者の皆様のご協力をいただき、ありがたかった。 

  ・アンケート集計中である。「子どもたちが生き生きとしていた。」「楽しみにしていた競技がなくな 

り、残念だった。」など賛否両方の意見をいただいている。次年度の運営に生かしていく。 

（2）東京都統一体力テスト 

  ・運動に関しては二極化傾向にある。経験の場を増やしていく。 

  ・柔軟性や投げる力に課題がある。 

・結果を指導に生かしていく。 

(3) ゆずりは集会 

  ・飛田給小学校の創立を祝い、お世話になっている方々への感謝の気持ちを伝える会で、ゆずりは音 

頭を踊る。 

  ・健全育成委員会・ＰＴＡからのプレゼントを子どもたちが毎年楽しみにしている。ありがたい。 

(4) 八ヶ岳移動教室（５学年） 

  ・今年度は周年式典の関係もあり、１学期の６月１８日（水）から２０日（金）に実施する。 

(5) ５０周年記念の取組 

  ・記念誌作成中である。 

  ・記念品検討中である。 

(6) 学校生活の様子 

  ・問題行動については、担任だけが抱えるのではなく、学校体制で指導・支援にあたる。 

  ・家庭との連携も大切にしていく。 

  

３ タグラグビークラブ、合唱クラブの活動について 

（1）タグラグビー 

・今年度の活動が最後となる。保護者や子どもたちに伝えていく。 

  ・１０月の大会に出場する。 

（2）合唱クラブ 

  ・クリスマスコンサートや親子音楽会など、児童にとって貴重な体験ができる場となっている。 

  ・練習について、地域の方のご協力をいただきたい。 



４ 意見交換 

(1) 児童への支援体制について 

・気持ちを落ち着かせる取組の紹介 

・学級へのサポートの効果はどうか。 

・家庭との連携を推進していきたいところである。 

・専門機関との連携や地域の支援者、ＳＳＷ・ＳＣ・市のアドバイザーなどの専門家の活用を進め

ていけるとよい。 

(2) 合唱クラブ 

   ・現在、外部指導者を探している。 

   ・参加児童の保護者への協力依頼もしていくとよいのではないか。 

・活動する曜日や場所、練習形態についても柔軟に考えていけるとよい。 

  (3) タグラグビー 

   ・次年度以降も続けたい児童のために地域のクラブを紹介していく。 

  

５ 今後のＰＴＡ活動について 

・持続可能なＰＴＡ活動としていきたい。 

・現在は役員だけ固定して本部とする体制をとっている。協力を必要とする活動がある際に、随時協

力できる保護者を募って人数を集めている。 

・Ｐ連を通してとったアンケート結果の紹介 

・保護者がより積極的にＰＴＡ活動に参加しやすくなる状況を作り出す工夫として現在出ている案

について、学校側にも検討していただきたい。 

 

６ その他 

  ・現在作成中の記念誌において、学校を支える活動について紹介するページがある。写真や説明原稿

を今後依頼することになると思うので、ご協力いただきたい。 

 

※ 第３回学校運営協議会…令和７年９月１８日（木）１７時３０分～ 飛田給小学校家庭科室にて 


